

Regierungsratsbeschluss

vom 9. Juni 2009

Nr. 2009/1001

Schweizerische Vereinigung für Sonnenenergie, Regionalgruppe Bern–Solothurn, 3006 Bern: Beitrag aus dem Lotterie–Fonds an das Projekt Aussenstand zwecks Bevölkerungsinformation zu Energiefragen

1. Erwägungen

Die Schweizerische Vereinigung für Sonnenenergie, Regionalgruppe Bern–Solothurn, informiert über Energiesparen, Energieeffizienz und erneuerbare Energien. Dazu nimmt der Verein an Messen teil und informiert auch auf öffentlichen Plätzen mit einem improvisierten Aussenstand die Bevölkerung. Um die Mobilität zu vereinfachen, ersucht die Schweizerische Vereinigung für Sonnenenergie um einen Beitrag aus dem Lotterie–Fonds an neue Aussenstände. Der Lotterie–Fonds des Kantons Bern beteiligt sich ebenfalls an diesem Projekt. Die Gesamtkosten für 4 Aussenstände belaufen sich auf ca. Fr. 20'000.--.

2. Beschluss

- 2.1 Der Schweizerischen Vereinigung für Sonnenenergie, Regionalgruppe Bern–Solothurn, ist an die Anschaffung von Aussenständen ein Beitrag von Fr. 7'100.-- aus dem Lotterie–Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotterie–Fonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie– und Sport–Toto–Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der Schlussabrechnung und eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233003 “Lotterie–Fonds” anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Amt für Wirtschaft und Arbeit, Energiefachstelle

Schweizerische Vereinigung für Sonnenenergie, Stefan Lanz, Segantinstrasse 11, 3006 Bern